



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses  
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

26 de agosto de 2024  
Eventos de la semana pasada

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) ▪ [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

## Kamala Harris y Tim Walz aceptan con alegría las nominaciones para ser presidenta y vicepresidente

En la Convención Nacional Demócrata celebrada en Chicago la semana pasada, la vicepresidenta **Kamala Harris** y el gobernador de Minnesota, **Tim Walz**, aceptaron la nominación del Partido Demócrata para ser presidenta y vicepresidente, sellando así una fórmula que promete fortalecer y proteger las coberturas duramente ganadas de Seguro Social y de Medicare para las personas de edad avanzada, además de continuar bajando los precios de los



medicamentos y construir más sobre la base de la Ley de Atención Médica a Precio Accesible para proporcionar más atención médica económica.

Durante su discurso de aceptación el miércoles por la noche, el gobernador Walz describió la forma como su familia dependió de las coberturas del Seguro Social para tener manutención mensual después de la muerte de su padre, cuando él tenía 19 años, con lo que subrayó la importancia que tiene para millones de estadounidenses el programa de coberturas ganadas

salarialmente. El jueves por la noche, [la vicepresidenta Harris](#) dibujó un marcado contraste entre sus planes para proteger al Seguro Social y a Medicare y la amenaza de que **Donald Trump** recorte los programas.

“Los jubilados no podríamos estar más motivados por estas elecciones después de la Convención —expresó **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. El mensaje de proteger los intereses económicos y la atención médica de los ancianos, transmitido en un tono de alegría y amor, tiene una resonancia absoluta en este momento de nuestra historia”.

## La Convención Nacional Demócrata presenta a líderes sindicales e incluye discusiones sobre asuntos claves para los ancianos

Antes de su discurso el lunes por la noche, los convencionistas honraron al presidente **Joe Biden** por su servicio a la nación, con lo que hicieron eco de la admiración que la Alianza [ofreció en una declaración en julio](#), cuando el presidente Roach declaró: “Es un gran estadounidense que está

dando prioridad a nuestro país antes que a sí mismo. Necesitamos más dirigentes estadounidenses que ponen en primer lugar el patriotismo y el servicio a los demás”.

**Liz Shuler**, la presidenta de la AFL-CIO, con compañeros líderes sindicales **Brent Booker**, el presidente general de obreros de la construcción LiUNA; **Kenneth Cooper**, el presidente internacional del sindicato de electricistas IBEW; **Claude Cummings Jr.**, presidente de obreros de la comunicación CWA; **Lee Saunders**, el presidente de la federación de empleados gubernamentales AFSCME; y **April Verrett**, la presidenta de empleados de servicios SEIU, también hablaron ante la Convención en la primera noche.



*La presidenta Shuler con Richard Fiesta, el director ejecutivo de la Alianza, en Chicago, esta semana.*

Asimismo, el presidente de la organización de obreros automotrices UAW, **Shawn Fain**, habló el lunes, y, el jueves lo hicieron el presidente del sindicato de empleados gubernamentales AFG, **Everett Kelly**, la presidenta de la asociación de docentes NEA **Becky Pringle**, y el presidente de la federación de maestros AFT, **Randi Weingarten**.

La presidenta Shuler denominó los planes de **Donald Trump** como “un sueño para el presidente general de una empresa, pero una pesadilla para el trabajador”.

El martes por la noche, **Ken Stribling**, un camionero Teamster jubilado y presidente del NUCPP (Comité Nacional Unido para Proteger las Pensiones), agradeció al gobierno Biden-Harris por haber aprobado el Plan de

Rescate Estadounidense que incluyó la Ley Butch Lewis, para rescatar a más de un millón de personas. El año pasado, la Alianza y la Junta de Directores del NUCPP [anunciaron](#) su asociación para atender la crisis de seguridad de jubilación de la nación.

“Las organizaciones sindicales tuvieron una presencia tremenda en la Convención, y eso no fue ningún accidente —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. La vicepresidenta Harris ya ha tenido una carrera como firme defensora del movimiento laboral. Yo sé que, como presidenta, ella continuará defendiendo nuestras pensiones, fortaleciendo nuestra libertad para organizarnos sindicalmente y supervisando que haya una economía con aún más empleos sindicalizados de altos sueldos”.

## **Sondeo de votantes de edad avanzada en 6 estados competidos muestra una cerrada contienda entre Harris y Trump**

Una [nueva encuesta de posibles votantes mayores de 65 años](#), realizada a nombre del fondo político PAC de Jubilados Estadounidenses —el brazo político independiente de la Alianza— demuestra que la vicepresidenta Harris y el expresidente Trump están en una competencia extremadamente cerrada para ganar el voto decisivo del anciano en 6 de los estados más contendidos.

Harris sostiene el 47% del total del voto del anciano en Arizona, Georgia, Michigan, Nevada, Pensilvania y Wisconsin, mientras que Donald Trump es apoyado por el 49%. **Robert F. Kennedy Jr.** (quien, al cierre de esta edición, todavía no declinaba su candidatura), tiene sólo el 3% del voto del anciano en esos estados.

Hace cuatro años, en los sondeos nacionales de salida de las casillas se encontró que un 5% más de votantes mayores de 65 años votaron por Trump en lugar de Biden. En cada uno de esos estados, los votantes mayores de 65 años conforman, al menos, el 23% del electorado.

Cuando se les preguntó qué partido sería mejor en el manejo de cuestiones claves, en la encuesta se descubrió que los demócratas conservan una estrecha ventaja del 2% respecto al Seguro Social y Medicare. Respecto a los costos de los medicamentos, los demócratas sostuvieron una ventaja del 8% sobre los republicanos. Sin embargo, los republicanos se llevaron una ventaja sobre los demócratas respecto a temas como la inflación (un 9% más) y la inmigración (un 8% más).

“Es alentador lo bien que se desempeñó en la encuesta la vicepresidenta Harris con un grupo que apoyó a Trump hace cuatro años —manifestó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza y tesorero del fondo político PAC de los Jubilados Estadounidenses—. Existen marcadas diferencias entre los dos partidos sobre el futuro del Seguro Social, Medicare y los medicamentos recetados; les corresponde a los demócratas comunicar a la gente que ellos fortalecerán y protegerán estos programas, en lugar de privatizarlos o reducirlos”.

El sondeo a mil 200 posibles votantes en las elecciones generales de noviembre, que sean mayores de 65 años, fue conducido por GBAO entre el 23 y 30 de julio de 2024 en AZ, GA, MI, NV, PA y WI a nombre del Retired Americans PAC.

Harris estuvo por arriba de Trump entre las personas de edad avanzada, por 3 puntos de porcentaje en Arizona (49%-46%) y Michigan (50%-47%) y por 4 en Wisconsin (49%-45%). Trump ganó por 3 en Nevada (48%-45%), por 6 en Pensilvania (51%-45%) y por 12 en Georgia (55%-43%).

Los resultados completos y los gráficos están disponibles [aquí](#).

El martes, durante un acto en el que se dieron a conocer los resultados de dicha encuesta en la Convención Nacional Demócrata, el secretario tesorero de la AFL-CIO y vicepresidente ejecutivo de la Alianza, **Fred Redmond**, habló de la importancia del trabajo de la Alianza por proteger las pensiones ganadas; por fortalecer al Seguro Social y a Medicare, y por elegir a demócratas que estén a favor del jubilado. Por su parte, **Bea Lumpkin**, miembro de la Alianza



La señora Lumpkin con el secretario tesorero Redmond, el martes pasado.

de Chicago, quien tiene 106 años de edad, dio la bienvenida al público de Chicago y animó a los numerosos activistas presentes a continuar la lucha por mejorar la vida de los trabajadores estadounidenses y las personas de edad avanzada en EUA.

## Nuevos frentes de ataque contra la Ley de Atención Médica a Precio Accesible

Por Julie Appleby, para *KFF Health News*.

De nueva cuenta, la Ley de Atención Médica a Precio Accesible (ACA, por sus siglas en inglés) está bajo ataque. Pero no dentro de los debates sobre derogación y sustitución de antaño, sino desde una perspectiva más fresca de los legisladores republicanos, que están diciendo que la ACA les cuesta demasiado a las personas que pagan sus impuestos, y que significa un incentivo para hacer fraude.

Varios líderes republicanos de la Cámara de Representantes [han convocado a dos agencias de vigilancia](#) a que investiguen. Mientras tanto, el senador republicano **Chuck Grassley** de Iowa

disparó más de media docena de preguntas a los Centros de Servicios de Medicare y Medicare en una [carta enviada recientemente](#).

En tela de juicio están los subsidios mejorados de la ACA que entraron en vigor durante la pandemia de COVID-19, como parte de la legislación para la recuperación económica. Grassley dijo en un [reciente comunicado de prensa](#) que los subsidios “dejaron la *Obamacare*, que es un programa ya de por sí acribillado de problemas, completamente abierto a nuevo desperdicio, fraude y abuso”.

Puede leer más [aquí](#).